

くまもと

教育要覧

2016



<表紙解説>

表紙は、大江小学校のシンボルツリー「おおえのき」の写真と、平成28年4月に本市で95番目の小学校として開校した龍田西小学校の1・2年生とかがやき学級の写真です。

大江小学校では、平成27年8月の台風15号で倒れた樹齢118年のエノキ「おおえのき」の直径約1メートルの切り株に、大きさ5～8センチの新たな芽が芽吹いているのが見つかりました。これは、切り株に落ちた種から芽が出る「倒木更新」といわれるものです。同小では木が倒れた後も、おおえのきの再生を目指す『「おおえのき」100年プロジェクト』に取り組み、水やりや草取りを続けていました。切り株に日差しを和らげる寒冷紗[かんれいしゃ]を掛けて芽の成長を見守るほか、切り株周辺の地面から発芽した実生の苗数十本も大切に育てています。同小では、「おおえのき」が、いつまでも、子どもたち、卒業生、地域の方々のシンボルとして心の中に生き続けてほしいと願っています。

龍田西小学校は、市内を一望できる陣内立田の杜の高台に位置し、児童数583人、教職員数43人で開校しました。総面積23,000㎡の広大な敷地に、3階建ての明るい校舎やゆったりとした体育館、多学年交流にも活用できるランチルーム、誰にでも利用しやすいつくりのトイレ、中水道システム上にある芝生の中庭など、敷地を生かした空間設計と和モダンな学校建築の技術を集約して建築された、児童、保護者、地域の方々、そこで働く教職員の大きな誇りとなっています。子どもたちは、素直で明るく、新しい校舎での学校生活を毎日みんなで力を合わせ楽しんでいきます。

これから、龍田西小学校では、龍田の歴史と伝統を受け継ぎながら、学校、家庭、地域がさらに一体となり、感謝の気持ちをもって一步一步前に力強く生きる子どもの育成を目指した学校づくりを進めていきます。



校章

【校訓】

自主 協働 感謝

【スローガン】

笑顔！全力！心つながる西友